

> Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien Fahne gedruckt | 60 x 90 cm

## Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien Fahne gedruckt | 60 x 90 cm



Artikelnummer: LF60x90IRNpersien

### Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien Fahne gedruckt | 60 x 90 cm

Hersteller: -

Preis: ~~19,90 CHF inkl. MwSt.~~ (18,40 CHF exkl. MwSt.)  
0

Die schöne und preiswerte Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persienfahne

Sind Sie auf der Suche nach einer günstigen Landesfahne Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien, die jedem Betrachter durch ihre strahlenden Farben im Gedächtnis bleibt und deren Preis-Leistungsverhältnis aufgeht?

Wir bieten Ihnen Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien Länderfahnen aus unserem bewährten Super-Light-Fahnenstoff. Dank den zwei Ösen an der kurzen Seite der Fahne wird Ihnen das Befestigen oder Aufhängen Ihrer Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien Flagge problemlos gelingen.

Da die Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien Landesflagge mastseitig mit einem Besatzband verstärkt ist, eignet sich diese Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien Fahne nicht nur für drinnen, sondern auch für kurzzeitige Aussenaushänge. Somit können Sie Ihre Allrounder-Fahne Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien für alle Anlässe brauchen, zum Beispiel für einen Vereinsanlass, ein Meeting oder auch zur Dekoration jeglicher Location.

Die Landesfahne Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien lässt sich ebenfalls bei tiefen Temperaturen waschen, so dass sie Ihnen lange Freude bereiten wird (weitere Infos finden Sie in den FAQ?s).

Die Lieferzeit Ihrer Länderflagge Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien beträgt ca. 1-3 Arbeitstage.

Die Länderflagge Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien glänzt durch diese Eigenschaften:

- Das Polyestergewebe des Super-Light-Stoffes gewährleistet die gute Qualität.
- Die Länderfahne besticht durch ihre Farbechtheit.
- Dank der Waschmöglichkeit bleibt die Fahne länger in gutem Zustand.
- Sie eignet sich zudem auch für den Aussenaushang.

Selbstverständlich führen wir die Landesflagge Iran Staatsflagge 1964 - 1979 Persien nicht nur in dieser Grösse, sondern auch in anderen Dimensionen. Alle Grössen und Ausführungen finden Sie in unserem Webshop.

Weitere Informationen zu dieser Fahne:

Die Trikolore, grün weiss rot, wurde im 1906 eingeführt. Abgelöst wurde der Löwe bei der islamischen Revolution vom heutigen Emblem.

Bitte beachten Sie:

Je nach Verfügbarkeit, kann eines oder das andere Design von dieser Persien Fahne ausgeliefert werden.